

■ Le Nouveau Prieuré en fête

Ce samedi 17 mai, familles et amis du Nouveau Prieuré étaient réunis sous le soleil pour fêter les 10 années de l'Espace de vie infantine (EVE).



■ A. Rodrigues

boucler la boucle », nous dit Anne Malinjud, la directrice de l'établissement depuis ses débuts. Il faut dire qu'après les enfants, la star du jour, c'est elle. Au bout de plus de quarante années d'expérience dans la petite enfance, M^{me} Malinjud a décidé de prendre sa retraite. Elle ne s'en cache pas : « Oui, ça va me manquer. Mais la relève est largement assurée ». En effet, Jessica Fortin, qui est l'adjointe de M^{me} Malinjud, reprendra la direction de la crèche. « J'ai une confiance absolue en ma binôme, a-t-elle prononcé dans un discours chargé

d'émotion, mais je pars sereine et avec la sensation du devoir accompli ». Plusieurs ovations du public ont témoigné de l'affection et la qualité du travail de M^{me} Malinjud.

Un autre départ

Les responsables politiques n'ont pas manqué de rendre hommage à la direc-

trice au moment des discours officiels, seul moment sérieux de la journée.

M^{me} Malinjud n'a pas été la seule à recevoir un bouquet de fleurs, puisque M^{me} Marion Garcia, conseillère administrative, arrive au terme de sa mandature. « Nous nous sommes beaucoup battus pour développer le Nouveau Prieuré. Cela en valait la peine », nous confie-t-elle dans un grand sourire.

Reste que les enfants auront été gâtés jusqu'au bout par M^{me} Malinjud. Un stand – pris d'assaut – de sculpture de ballons allongés donnait vie aux formes les plus imaginatives. Plus loin, un atelier de maquillage transformait leurs visages, tandis que d'autres se défoulaient en tirant sur des conserves à l'aide de balles. Un carrousel à l'extérieur, puis un spectacle de marionnettes organisé par Les Croquettes : cet anniversaire a été surtout celui de tous les enfants présents.

Miguel Rodrigues

Des enfants au visage peint à la façon d'animaux sauvages, sourires immenses, s'affrontent à l'aide d'épées façonnées avec des ballons de baudruche. Ce samedi 17 mai, l'EVE du Nouveau Prieuré a soufflé ses 10 bougies dans une joie solaire. « Nous fêtons l'ouverture de ce beau projet fin juin 2015, et aujourd'hui j'ai l'impression de